

INVITALO A TUS PLANES

15-1-22

Planificar es muy importante ya que cuando no lo hacemos no sabemos hacia donde vamos y menos sabremos si llegamos a donde queríamos. Debemos de trazarnos metas y hacer planes, pero nunca debemos de olvidar a Dios a la hora de planificar.

Uno de los problemas que enfrentamos es que casi no planificamos y cuando lo hacemos dejamos a Dios fuera de nuestros planes, lo que acostumbramos a hacer es que le decimos a Dios que nos bendiga ya cuando iniciamos algo cuando deberíamos de pedir su consejo antes de iniciarlo.

Stg 4:13 ¡Vamos ahora! los que decís: Hoy y mañana iremos a tal ciudad, y estaremos allá un año, y traficaremos, y ganaremos;

Stg 4:14 cuando no sabéis lo que será mañana. ^(B) Porque ¿qué es vuestra vida? Ciertamente es neblina que se aparece por un poco de tiempo, y luego se desvanece.

Stg 4:15 En lugar de lo cual deberíais decir: Si el Señor quiere, viviremos y haremos esto o aquello.

RV60

¿Qué debemos hacer a la hora de hacer planes o trazarnos metas?

1. Invitar a Dios

Muchas personas me dicen que porque no llego a visitarlos y mi respuesta es sencilla porque no me invitan y es lo que nos pasa cuando hacemos planes casi nunca invitamos a Dios a la hora de planificar.

Jer 29:11 Porque yo sé los pensamientos que tengo acerca de vosotros, dice Jehová, pensamientos de paz, y no de mal, para daros el fin que esperáis.

RV60

Cómo sabremos de los planes que Dios tiene para nosotros sino pasamos tiempo con él y menos lo invitamos cada vez que queremos emprender algo por lo general oramos para que bendiga lo que ya iniciamos, pero no oramos antes de iniciar algo.

2. Pedir el consejo del Espíritu Santo

Rom 8:26 Y de igual manera el Espíritu nos ayuda en nuestra debilidad; pues qué hemos de pedir como conviene, no lo sabemos, pero el Espíritu mismo intercede por nosotros con gemidos indecibles.

RV60

Rom 8:26 Del mismo modo, y puesto que nuestra confianza en Dios es débil, el Espíritu Santo nos ayuda. Porque no sabemos cómo debemos orar a Dios, pero el Espíritu mismo ruega por nosotros, y lo hace de modo tan especial que no hay palabras para expresarlo.

TLA

Cuando no sepamos ni que pedir ni como pedirlo debemos de buscar el consejo del Espíritu Santo porque el es nuestro consejero, ayudador, maestro, consolador, y siempre estará dispuesto a ayudarnos.

Cada vez que planifiquemos debemos de pedir su consejo y en base a lo que recibimos de él podemos planificar de una mejor manera.

3. Aprender de errores pasados

Todos en la vida cometemos errores, pero no todos aprenden de esos errores cuando planifiquemos debemos de recordar que fue lo que nos llevo a no cumplir lo planificado en ocasiones anteriores.

Uno de los errores que constantemente cometemos es dejar a Dios fuera de nuestros planes.

4. Pedir consejo de personas sabias

Cuando queramos iniciar algo debemos de buscar consejo de persona que saben o tienen experiencia en aquello que nosotros no conocemos. Por ejemplo, si queremos comprar un vehículo debemos pedir consejo a alguien que tienen experiencia con vehículos como mecánicos, personas que tienen vehículos.

Pro 12:15 El camino del necio es derecho en su opinión;

Mas el que obedece al consejo es sabio.

RV60

5. Aprender de los errores de otros

He escuchado a personas decir: que puedo aprender de esta persona si ha fracasado en su matrimonio, si nunca ha emprendido un negocio, si esta metido en vicios, etc. Pero la biblia nos enseña que debemos de aprender de los errores de los demás.

Pro 24:30 Pasé junto al campo del hombre perezoso,

Y junto a la viña del hombre falto de entendimiento;

Pro 24:31 Y he aquí que por toda ella habían crecido los espinos,

Ortigas habían ya cubierto su faz,

Y su cerca de piedra estaba ya destruida.

Pro 24:32 Miré, y lo puse en mi corazón;

Lo vi, y tomé consejo.

Pro 24:33 Un poco de sueño, cabeceando otro poco,

Poniendo mano sobre mano otro poco para dormir;

Pro 24:34 Así vendrá como caminante tu necesidad,

Y tu pobreza como hombre armado. ^(A)

RV60

Así es que cuando planifiquemos no debemos de olvidar lo siguiente:

- Involucrar a Dios
- Pedir consejo del Espíritu Santo
- Aprender de errores pasados
- Pedir consejo de personas sabias
- Aprender de los errores de otros.

Cuando invitamos a Dios en nuestros planes y las cosas parecieran no tener sentido a nuestra propia opinión debemos de recordar que muchas de las cosas que Dios hace no tienen lógica, pero si resultados.

Abraham espero por Isaac

José fue procesado antes de llegar a donde Dios quería

Pablo un perseguidor del cristiano paso a ser un apóstol para los gentiles

Noé construye un arca.

Y así podemos seguir mencionando muchos ejemplos, pero cada uno de los que ya mencionamos los recordamos por lo que lograron, porque siguieron el consejo de Dios, aunque no entendían lo que hacían.